



Gemeinsam
sind WIR Pflege!



Pflege ist Leben.

Ich gehe gern zur Arbeit, da ich für die Unterstützung, die ich den älteren oder kranken Menschen gebe, immer ein dankendes Lächeln bekomme. Das gibt mir sehr viel und macht mich zufrieden.

Gemeinsam sind WIR Pflege!



Ich finde es total klasse, von älteren Menschen zu erfahren, wie sie ihr Leben gelebt haben. Für sie ein offenes Ohr zu haben, sie zu unterstützen, sie zur Selbstständigkeit zu mobilisieren und ihnen wieder Spaß am Leben zu schenken, ist eine Möglichkeit für mich, ihnen etwas zurückzugeben.

**Gemeinsam
sind WIR Pflege!**



Es sind die Begegnungen mit Menschen, die das Leben lebenswert machen. Meine Arbeit ist pflegerisch und medizinisch sehr vielfältig und abwechslungsreich. Man lernt nie aus. Ich betreue sowohl Senioren als auch junge Leute oder Kinder. Das macht mir Freude. Gerne unterstütze ich sie in ihrem Zuhause.

Gemeinsam
sind WIR Pflege!



“
Pflegen ist toll,
weil ich gern teamworke
und weil es ein sozialer
Beruf ist, in dem ich mich
weiterentwickeln kann.”

Gemeinsam
sind WIR Pflege!



Ich arbeite in einem facettenreichen Beruf, wo kein Tag wie der Letzte ist. Ich arbeite nach wissenschaftlichen Erkenntnissen und bemühe mich so um das Wohlergehen meiner mir anvertrauten Patienten. Priorität hat immer der Mensch mit allen individuellen Eigenschaften, die uns ausmachen.

Lasst uns gemeinsam Pflege neu und individuell gestalten.

Gemeinsam sind WIR Pflege!



Für mich ist es selbstverständlich, Menschen zu helfen. Altenpflegerin wollte ich tatsächlich schon immer werden, aber gerade in unserem Beruf muss man wissen, worauf man sich einlässt und ein großes offenes Herz haben. Praktika empfehle ich deshalb ausdrücklich! Das größte Geschenk ist für mich, den alten Menschen ein Lächeln ins Gesicht zu zaubern. Dann ist mein Tag gerettet. Auch nette Kollegen spielen im Alltag eine große Rolle: **Wir helfen uns, haben ein offenes Ohr füreinander und lachen gemeinsam.**

Gemeinsam sind WIR Pflege!